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Schadstoff-Belastungen Fackelteich-Ersatzfläche 

Anfrage der Fraktion FDP+ Freie Wähler + Piraten 

- 101.18.1755 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Schadstoffbelastungen wurden auf dem Alternativ-Gelände für die 

Kleingartenanlage am Höheweg festgestellt? 

 

2. Kann der Magistrat nachvollziehen, wann und wie diese Belastungen 

verursacht wurden? 

 

3. Ergeben sich aus den Ergebnissen weitere Nutzungseinschränkungen? 

 

4. Wie ist das weitere Vorgehen für die Sanierung des Geländes am 

Fackelteichs? 

 

Stadtbaurat Nolda erläutert die Sachlage. Herr Wüstemann, Umwelt- und 

Gartenamt, beantwortet die Anfrage mit Hilfe einer PowerPointPräsentation und 

im Anschluss zusammen mit Stadtbaurat Nolda die Fragen der 

Ausschussmitglieder. 

 

Die PowerPointPräsentation wird als Anlage 7 beigefügt. Die weitere schriftliche 

Beantwortung wird der Niederschrift als Anlage 9 beigefügt. 

 

Vorsitzende Koch erklärt die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Sabine John 

Vorsitzende  Schriftführerin 


